

REV Müzzschlag: Jochen Graf ist neuer Projektkoordinator

Regionaler Entwicklungsverband Müzzschlag als Servicestelle für Gemeinden des Bezirkes.

Der REV Müzzschlag wurde 1980 als gemeinnütziger Verein gegründet und führt seit fast 30 Jahren erfolgreiches Projektmanagement durch. Schwerpunktmäßig ist der REV in den Bereichen Soziales, Wirtschaft und Tourismus tätig.

Verstärkt regionale Projekte planen und umsetzen.

Das ist das Ziel des neuen Projektkoordinators Jochen Graf. Er möchte den REV als Anlauf- und Servicestelle für

die Gemeinden des Bezirkes in der Entwicklung, Planung und Umsetzung von Projekten etablieren, sowie als Kompetenzzentrum für Förderungsfragen aufbauen.

REV Müzzschlag startete Workshop-Reihe

Die Auftaktveranstaltung fand am 2. Juli 2009 mit dem Thema „Förderung für Nahversorger“ im Stadtsaal Müzzschlag statt.

Dabei informierten sich 16 UnternehmerInnen aus unserem

Bezirk über die Voraussetzungen, um von der Steirischen Wirtschaftsförderungsgesellschaft (SFG) Förderungen zu erhalten. Kathrin Kauran von der SFG und Gründungscoach Mag. Erich Leitenbauer waren überrascht von der Fülle der innovativen Ideen und sind zuversichtlich, daß sich einige Projekte realisieren lassen.

Für weiterführende Informationen wenden Sie sich bitte direkt an den Verband.

Hier die Kontaktdaten:
Bleckmanngasse 10,
8680 Müzzschlag, Tel.:
03852/551-441 bzw. unter
office@rev.co.at



Das REV-Team in Müzzschlag:
Geschäftsführerin Andrea Steiner,
Projektkoordinator Jochen Graf